



order # T 642 | T 644 | T 645

weidenheim - traditionell & modern zugleich

familie weidenheim ist vom land in den urbanen raum gezogen. im trend der "land-lust" gestaltet zeigt diese vasenserie eine moderne interpretation traditioneller handwerkskunst. die kombination der materialien rattan, glas und porzellan wirkt bei "familie weidenheim" einzigartig elegant.

Otto Weidenheim wirkt mit seinem transparentem glaszylinder leicht und verblüfft durch seine doppel funktion (T642). Emily (eckig | T 645) und Paula Weidenheim (rund | T 644) sind traditioneller und bestechen durch die edle kombination von rattan & porzellan.

familie weidenheim ist reinlich,- zur pflege einfach den durch eine gummidichtung angebrachten rattanteil abziehen. der wasserbehälter wird so im handumdrehen spülmaschinentauglich.

materialien: glas | porzellan + rattan
copyright / design max kistner *2013

order # T 642 = otto weidenheim | glasvase mit rattan

order # T 644 = paula weidenheim | porzellanvase mit rattan (rund)

order # T 645 = emily weidenheim | porzellanvase mit rattan (eckig)

weidenheim

T

tableware



emily and paula weidenheim - porcelain /rattan



otto weidenheim - glass / rattan

weidenheim - traditional and modern at the same time

designed in the trend of "country-house pleasure" this serie shows a modern interpretation of traditional craftsmanship. the combination of rattan materials, glass and porcelain has a elegant uniqueness.

Otto Weidenheim acts lightly with its transparent glass cylinder and amazes by its double function (T642). Emily (square | T645) and Paula Weidenheim (round | T644) are traditional and captivate by the noble combination of rattan & porcelain.

"family weidenheim" is tidy, - for cleaning, simply remove the rattan part, thus the water tank is dishwasher safe.

order # T 642 = otto weidenheim | glasvase mit rattan

order # T 644 = paula weidenheim | porzellanvase mit rattan (rund)

order # T 645 = emily weidenheim | porzellanvase mit rattan (eckig)